



HANDIPLONGEE ODYSSEE AOUT 2015

Midi Libre

Sète : la plongée sous-marine comme dans un fauteuil



Johan, tétraplégique, est mis à l'eau grâce à une potence à laquelle il est attaché.
LAURIE ZENON

Handicapés physiques, ils découvrent le monde sous-marin pour une modique somme avec le club Odyssée Plongée, spécialisé en plongée accessible à tous.

L'escapade du jour est prévue au pied du théâtre de la Mer, à la découverte de deux canons, l'un de l'époque napoléonienne, l'autre de la Seconde guerre mondiale. À côté de la base nautique Françoise Pascal, une vingtaine de plongeurs s'apprêtent à embarquer sur le Béluga, l'un des bateaux du club "Odyssée Plongée" pour apercevoir ces deux pièces d'époque. Parmi les inscrits, des valides et quatre personnes touchées par un handicap physique.

